

BIG ISSUE

Kepedulian Kepada Anggotanya, Danramil 07 Soko Tuban Beserta Seluruh Anggota Dan Persit Takziah

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Jan 29, 2023 - 17:34



TUBAN, – Kapten Inf Priwahyudi Danramil 07 Soko beserta anggota dan Persit Koramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban melaksanakan takziah di rumah duka almarhum Kantar (85), meninggal di Dusun Nganten Desa Sokosari Kecamatan Soko dan pemakaman dilaksanakan di TPU Dusun Nganten Desa Sokosari Kecamatan Soko Kabupaten Tuban, Sabtu (28/01/2023).

Dijelaskannya, Kegiatan takziah ini merupakan bentuk kepedulian dari keluarga besar Koramil 07 Soko terhadap keluarga almarhum, selain memberikan dukungan moril kepada keluarga juga sebagai sarana untuk berinteraksi dengan warga masyarakat sekitar.

“Almarhum Kantar (85) adalah orang tua kandung Serda Sunarto yang berdinis di Koramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban”Pungkas Danramil.

Almarhum menderita sakit Stroke yang sudah cukup lama dan meninggal kemarin sore pada hari Jum'at 27 Januari 2023 di Dusun Nganten Desa Sokosari Kecamatan Soko Kabupaten Tuban.

Danramil juga menyampaikan mewakili keluarga besar Koramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban ikut belasungkawa yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya almarhum Bpk. Kantar (85), serta berpesan kepada keluarga yang ditinggalkan untuk tetap sabar dan tabah serta mengajak kepada seluruh yang hadir untuk mendo'akan.

“Semoga almarhum diampuni segala dosa-dosanya dan diterima amal solehnya”,pinta Danramil.

Pelda Mustain selaku Batituud Koramil 07 Soko menyampaikan setiap yang hidup pasti akan menghadapi kematian, itulah kalimat yang terdapat dalam Kitab Suci Al Qur'an. Tetapi kematian akan datang di saat waktu yang ditentukan oleh Yang Maha Kuasa. Karena kita hidup hanya sementara dalam menunggu waktu pagi, siang ataupun malam, kapan kematian datang pada kita.

“Hanya Allah SWT yang mengetahuinya”, Ungkap Pelda Mustain.

Bpk. Sudarno (46th) selaku anak kandung almarhum mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh anggota Koramil beserta Ranting Persit Koramil 07 Soko yang hadir dan memohon kan maaf almarhum apabila selama hidupnya banyak kesalahan yang di sengaja maupun yang tidak di sengaja.

“Mohon do'anya semoga almarhum diberikan Husnul Khotimah. (Faro)